

*Dein Leben war facettenreich und Deine Präsenz deutlich,
dementsprechend leer fühlt sich unser Alltag jetzt an.*

Herzlichen Dank für die gefühlte Verbundenheit beim Abschied von unserer geliebten

Annelies Kälin

12. August 1933 – 9. April 2021

Die unerwartet hohe Anzahl von tröstenden Briefen, stummen Umarmungen, Spenden und Blumen hat uns tief berührt. Ein grosses Vergelt's Gott an Idy und Sepp Kälin, Trachslau, für die lebenslange, urteilsfreie und treue Freundschaft.

Vielen Dank an Pater Basil für seine Besuche, die Spende der Krankensalbung sowie für die einfühlsam und persönlich gestaltete Beisetzung.

Madeleine Durrer an der Orgel und Urs Knill mit seinem Gesang haben uns sehr bewegt. Ihnen gebührt ein ganz besonderer Dank.

Innigsten Dank an die Verwaltung und das Pfl egeteam des Alters- und Pflegeheims Langrüti, für die kompetente, geduldige und liebevolle Pflege unserer Mam sowie die verständnisvolle und tolerante Begleitung von uns Angehörigen.

Von Herzen danken wir allen, die unserer Mam zu Lebzeiten mit Achtung, Respekt und Toleranz begegnet sind und sie jederzeit hilfsbereit unterstützt haben.

Einsiedeln, im Mai 2021

Die Trauerfamilien